



1740 René-Lévesque Blvd W, Montreal, Quebec H3H 1R3

Vivez un tout nouveau niveau d'excellence en matière d'hospitalité dans notre hôtel quatre étoiles au centre-ville de Montréal. Le Nouvel Hôtel offre 177 chambres non fumeurs, un restaurant sur place servant une cuisine savoureuse et créative, et au-delà de 6 200 pi ca d'espace événementiel, faisant de nous le choix idéal pour des réunions professionnelles et d'affaires ainsi que pour vos réceptions somptueuses.

Experience an entirely new level of hospitality excellence at our four-star hotel in downtown Montreal. Le Nouvel Hôtel offers 177 non-smoking guestrooms, an on-site restaurant serving imaginative and delicious cuisine and more than 6,200 square feet of event space, making us the ideal choice for professional business meetings and elegant social affairs. After touring our website, check out our current rates!

Réservation / Reservation

[Lien direct / direct link](#)
Code : ITALFEST

Numéro d'enregistrement: 555461, 179760